



PROGRAMA TV

Ministros se unen en paro de labores

ROBERTO MELENDEZ S.

Ocho ministros de la *Suprema Corte de Justicia de la Nación* se sumaron al paro de actividades que desde hace una semana realizan más de 53 mil trabajadores, jueces de distrito y magistrados de circuito en protesta por la "arbitraria", "infundada" y "deleznable reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador, al Poder Judicial de la Federación, del que "pretende apoderarse" el inquilino de Palacio Nacional, como ya ha ocurrido con el Poder Legislativo Federal, el que está a las órdenes del tabasqueño, quien por todos los medios pretende imponer su voluntad, en perjuicio de millones de ciudadanos.

Estudiantes y catedráticos universitarios, organizaciones civiles, colegios y barras de abogados y abogados independientes, quienes han hecho manifiesto su repudio a la tan llevada y traída reforma y apoyo solidario a los integrantes del Poder Judicial Federal, ayer martes bloquearon las instalaciones del Palacio de Justicia de San Lázaro, para impedir que los "diputados incondicionales y paleros" de López Obrador, como los califican, sesionaran y, en su caso, aprobar la referida propuesta, contra la que también se han manifestado organismos internacionales. Los legisladores tuvieron que realizar sus actividades en una sala alterna, ubicada en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca.

Los periodistas destacaron que las ministras Yasmín Esquivel Mossa, Loretta Ortiz Ahl y Lenia Batres Guadarrama, como se esperaba por su relación con AMLO, no se sumaron al paro de actividades, el que fue aprobado por la presidenta del máximo tribunal de justicia del país, Norma Lucía Piña Hernández, y los también ministros Ana Margarita Ríos Farjat, Juan Luis González Alcántara Carrancá, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, Luis María Aguilar Morales, Jorge Mario Pardo Rebolledo, Alberto Pérez Dayán y Javier Laynez Potisek, hechos que fueron narrados en el noticiero estelar de



unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kai, quienes destacaron que por medio de redes sociales se invita a la comunidad en general a participar este miércoles 4 de septiembre a un paro nacional en pro del Poder Judicial Federal, recomendándose no asistir a sus centros laborales, no hacer compras en centros comerciales y mercados, no utilizar teléfonos celulares, no asistir a centros de espectáculos y realizar otras acciones, para evitar que los legisladores morenos-obradoristas, aprueben la reforma en comento, pues con ello estaríamos perdiendo el país.

Cambiando de Tema, no son pocos los usuarios de redes sociales que critican, o bien, se mofan del encargado del despacho en la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, Ulises Lara López, quien se graduó como licenciado en Derecho en unas cuantas horas, pues imparte clases en la Universidad Autónoma de México, lo que resulta "verdaderamente inimaginable", pues de derecho, aseguran, sabe lo que un obrero de medicina.

El también llamado "fiscal carnal-cuña" del aún jefe de Gobierno de la capital del país, Martí Batres Guadarrama, seguramente continuará como servidor público en el gobierno de Clara Brugada, como lo hará la "fiscal carnal" de la exjefa de Gobierno

Claudia Sheinbaum, Ernestina Godoy Ramos, en el gabinete de este en el gobierno federal.

Cambiando de Tema, el mundo artístico se encuentra de luto por el fallecimiento, hace unas horas, del actor Gustavo del Castillo, hermano del también actor Eric del Castillo y tío de Kate y la comunicóloga Verónica, quienes reciben muestras de cariño y solidaridad por la irreparable pérdida de quien participara en películas y series como *El manantial*, *Chespirito*, *Capulina*, *Alcanzar una estrella*, *El privilegio de amar*, *Cómplices al rescate* y muchas otras. Descanse en paz. *Cambiando de Tema*, Raúl y José Luis comentaron el elevado número de opiniones enviadas a *Cambiando de Tema*, en las que se afirma que estamos mucho muy lejos de que nuestro sistema de salud, como lo afirman autoridades federales, no sólo sea mejor que el de Dinamarca, sino del mundo, lo que es una barrabasada, pues en la mayoría de los hospitales del Sector Salud, IMSS-Bienestar e ISSSTE no hay medicamentos, médicos, especialistas, enfermeras, camilleros y otros trabajadores.

No hay capacidad para recibir a enfermos, quienes sufren un vía crucis para ser ingresados a un nosocomio, en el que permanecen sentados en una silla, acostados en una camilla o en la calle mientras les llega su turno para ser atendidos. Con la salud de los ciudadanos no se juega y mucho menos se engaña a quienes sí creyeron que estaríamos mejor que Dinamarca.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron que el municipio de Chalco, debido a las constantes lluvias, continúa viviendo en la pesadilla, debido al estancamiento en decenas de calles de aguas pestilentes, lodo y basura. Las autoridades federales, estatales y municipales no logran dar solución a la problemática, la que hay que reconocer los esfuerzos que hacen para solucionarla. Mil gracias por su preferencia y recuerde su cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema Noticias*.

Sea feliz, no baje la guardia, manténgase bien informado en *Cambiando de Tema* y cuídese.



Conductores de *Cambiando de Tema*, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz